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Oración ecuménica 12/10/23 

“TENED FE EN MI”  
 

Entramos en concentración y calma con un cántico a la Virgen María, 

interpretado por el grupo Harpa Dei, en chino. Importante la lectura previa de la 

historia de esta canción, un comentario del grupo Harpa Dei: Hace varios años, 

aprendimos este canto de un sacerdote chino en Jerusalén. Mientras nos lo 

cantaba por primera vez, de repente su voz se quebró y rompió a llorar. Entonces 

nos dijo: “El mundo no tiene idea de cuánto sufrimos los cristianos en China”. En 

ese sentido, hemos grabado y publicado este bello canto mariano con la intención 

de orar, por un lado, por nuestros hermanos chinos perseguidos por causa de su 

fe y, por otro lado, por tantos millones de ellos que no han recibido aún la luz del 

Evangelio.   

https://www.youtube.com/watch?v=pV-aYCjQBaM  

Lectura del Salmo 46: Dios es nuestro amparo y fortaleza. Un detalle de este 

salmo en particular: se le conoce como "Salmo de Lutero", ya que Martín 

Lutero escribió su himno popular "Ein feste Burg ist unser Gott" ("Castillo fuerte 

es nuestro Dios"), también este salmo inspiró la cantata 80 de Bach.  

Al músico principal; de los hijos de Coré. Salmo sobre Alamot. 

46 Dios es nuestro amparo y fortaleza, 

Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones. 
2 Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, 

Y se traspasen los montes al corazón del mar; 
3 Aunque bramen y se turben sus aguas, 

Y tiemblen los montes a causa de su braveza. Selah 
4 Del río sus corrientes alegran la ciudad de Dios, 

El santuario de las moradas del Altísimo. 
5 Dios está en medio de ella; no será conmovida. 

Dios la ayudará al clarear la mañana. 
6 Bramaron las naciones, titubearon los reinos; 

Dio él su voz, se derritió la tierra. 
7 Jehová de los ejércitos está con nosotros; 

Nuestro refugio es el Dios de Jacob. Selah 
8 Venid, ved las obras de Jehová, 

Que ha puesto asolamientos en la tierra. 
9 Que hace cesar las guerras hasta los fines de la tierra. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=pV-aYCjQBaM
https://es.wikipedia.org/wiki/Libro_de_los_salmos
https://es.wikipedia.org/wiki/Mart%C3%ADn_Lutero
https://es.wikipedia.org/wiki/Mart%C3%ADn_Lutero
https://es.wikipedia.org/wiki/Mart%C3%ADn_Lutero
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Que quiebra el arco, corta la lanza, 

Y quema los carros en el fuego. 
10 Estad quietos, y conoced que yo soy Dios; 

Seré exaltado entre las naciones; enaltecido seré en la tierra. 
11 Jehová de los ejércitos está con nosotros; 

Nuestro refugio es el Dios de Jacob. Selah 

 

 

Voy a contar en esta oración los últimos sucesos de mi vida y lo que Dios me ha 

dicho a través de ellos, hasta esta misma semana. No porque sea quizás una 

verdad o una revelación que os valga a todos, todas y todes, sino porque es una 

verdad que tengo para mí y, por tanto, es posible que le valga a alguien más.  

La cadena de acontecimientos en mi vida y los grandes mensajes de Dios 

aparecieron hace unos dos meses aproximadamente, en el momento en que 

tengo una última discusión con una íntima amiga de hace años, donde por 

primera vez me planto en lo que se refiere a (desde mi hacia esta persona) “tu 

vida me afecta y no quiero que me afecte más; no quiero cuidarte porque tú no 

te cuidas”. Esta decisión la tomé con mucha convicción, muy segura, pero 

también con mucha pena.  

En esos días, claramente oí en mi corazón las palabras de Dios pidiéndome que 

recordase las cosas buenas que he hecho por los demás, Él sabía que estaba 

interiormente desmoralizada. La semana siguiente el mensaje cambió y entendí 

con el corazón que Dios me pedía que no hablase mal de mí, ni a mí, ni a otras 

personas. Un mensaje alineado con el anterior, pero diferente. 

La semana pasada, en el día de la oración, el jueves, pasaron una serie de cosas 

en mi trabajo que me dieron a entender claramente que hay cosas que pesan más 

que el buen trabajo, la responsabilidad, innovar, hacer crecer las cosas o 

mejorarlas. Y esto lo vi el jueves a mediodía con una claridad pasmosa que me 

hizo llorar muchísimo, por la rabia, la sensación de injusticia, el hecho de 

parecerme que importan y se premian otros objetivos y cosas en vez del buen 

trabajo y el trabajo noble. Me siento en ese momento injustamente tratada y muy 

vulnerable, pero sobre todo, tratada sin justicia. Horas después, Onofre nos hace 

una oración sobre la piedra angular que rechazaron los arquitectos y me siento 

identificada. Durante la oración me paro a pensar, en esta sala pequeña y llena 

de trastos, como son los cuartos de todas las iglesias protestantes, en cuántos 

hermanos, hermanas y hermanes habrán sentido lo mismo, personas de gran 

valía, piedras angulares de importancia que han sido descartadas, por un montón 

de malos motivos, de injustos motivos.  
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El dolor que tengo es enorme… pero no invalidante. Reflexiono entre el jueves y 

el viernes y empiezo a pensar si ese trabajo es mi sitio, si mi sitio allí es mi sitio. 

Empiezo a pensar en acciones destructivas (quejas formales, abogados…) y en 

acciones alternativas (estudiar un máster, buscar otro trabajo…) de todo, como 

un ciclón rojo y ardiente. Y acabo concluyendo de manera más templada que 

siempre he pensado que hay un PARA QUÉ en todas las cosas que pasan y, por 

tanto, también ha de existir un para qué en este suceso… ese dolor tan intenso 

tiene que tener algún propósito.  

Toda esa agua removida llena de barro se posa días después, quedando como 

agua clara la idea de que siempre quise COMUNICAR al mundo las cosas que sé 

sobre Psicología, sobre Salud, sobre tantas cosas, siempre quise que el mundo 

viviese y viva mejor, que aprenda, que comprenda. Y le doy forma mediante una 

amiga, community manager, la escribo y le digo “Laura, que se me ha ocurrido 

una idea…”. También noto en esos momentos que Dios está detrás de todo esto, 

apremiándome, impulsándome y explicándome que el camino para mí no es 

destruir, sino CONSTRUIR algo diferente.  

En este momento, que fue hace unos días, empiezo a pensar que Dios nos 

prospera, y que esa prosperidad es mejor que ajusticiar a los malvados. De alguna 

manera, Dios me dice que un buen camino (un camino provechoso, positivo) es 

de hecho el mejor camino para una persona, mejor que la venganza. La venganza 

en este caso implicaría tener que quedarme en el mismo lugar, con las mismas 

situaciones… e igualmente, no hacer nada implicaría lo mismo (tener que 

quedarme en el mismo lugar). He comprendido que Dios no va a aniquilar al estilo 

del antiguo testamento a toda la panda de malvados que se recrean en sus 

injusticias, sino que va a hacer algo mejor por mí, que es prosperarme a mí como 

manera de buscar la distancia de ellos.  

Y ayer lunes, y con todo esto vivido en tan poco tiempo y de manera tan intensa, 

empiezo a pensar que Dios es la manera en la que el hombre puede superar su 

propia sed de venganza, tan típica en los humanos. El cristianismo es la manera 

en que el hombre se supera a sí mismo.  

Después, pienso en la practicidad de todo esto, es decir, esto ¿cómo se hace? Y 

se me ocurre la idea de dejar en manos de Dios en oración a aquellas personas 

que me han hecho daño (por lo menos a algunas personas), pero dejarlas como 

si fuesen un objeto físico, pesado y grande. Entregarlas a Él, al Padre, al Salvador. 

Entregarlas con fe, para quitarnos su peso, el mal que nos generan en nuestro 

interior, el malestar que nos generan en nuestro interior. Con fe NO en que las 

destruya ni las castigue, sino que haga con ellas aquello que Él crea conveniente. 

Entiendo que como seres humanos que somos, algunas veces nos gustaría hacer 

daño a esas personas, pero el daño suele generar daño. Creo que este nuevo 
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ejercicio de entregar a Dios a los malvados, los salva a ellos, pero es que me salva 

a mí!!. Supongo que, en lo que yo he visto de Dios, a algunos malvados los 

ayudará, a otros les enseñará cosas, dará a cada uno de ellos lo que necesita y en 

último término, sencillamente estará con aquellos que nunca quisieron cambiar. 

Pero ese problema, ya no será más nuestro, nosotros cuidaremos nuestra vida 

como si fuese un jardín, lo regaremos y atenderemos, en vez de estar fijamente 

mirando el jardín del vecino malvado sin hacer nada en el nuestro.  

Como ya me ha pasado en alguna ocasión, Dios me ha dado la oportunidad hoy 

martes a mediodía de experimentar todo esto. Después de tres años sin verla, 

hoy vi a una persona desagradable para mí, la amiga de un antiguo compañero 

mío de piso, que se metía mucho con mi peso, con mi ropa (decía que me iba a 

quemar todas las camisetas), en fin, alguien que no era capaz de mirar más allá 

de la apariencia. Me ha dicho Hola, y yo al fin le he dicho adiós, en oración con 

Dios, encomendándosela a Él. No os voy a mentir, la venganza creo que está 

metida en los seres humanos, y en mí también. Pero por encima de mi deseo de 

quemar las camisetas de ella, sin duda y muy por encima está la fe de piedra 

que yo siento por Dios y creo que Él por mí también, y esta fe me lleva a explorar 

este camino que os acabo de contar y a hacer estas cosas. Fe es también ir por el 

camino que sólo ven los propios ojos.  

Me gustaría reforzar esta idea con una cita en Hebreos 11:1: “Ahora bien, la fe es 

la certeza de lo que esperamos y la demostración de lo que no vemos, la 

convicción de lo que no se ve” y 11:6: “sin fe es imposible agradar a Dios”.  

 Al tener todas estas vivencias, me pareció positivo compartirlas en esta 

comunidad de fe, pero antes de hacerlo, por supuesto busqué en la Biblia estos 

deseos dados a mi corazón y estas ideas, para ver si de alguna manera estaban ya 

escritos y explicados. Y si, encontré en Hebreos 10:38 que “el justo vivirá por la 

fe; y si retrocediere, no agradará a mi alma. Pero nosotros no somos de los que 

retroceden, sino de los que tienen fe para preservación del alma.” Luego encontré 

la frase “por fe andamos, no por vista”, en la 2ª de Corintios, reflejando la 

importancia de caminar a la luz de la fe, que ilumina otras cosas muy diferentes 

de las que ven nuestros ojos. Finalmente, encontré en Pablo una cita sobre 

Habacuc, el profeta del AT, que proclamó que los justos vivirían no por sus obras, 

sino por su fe en Dios y según Pablo, en Jesucristo.  

Creo que resumiría esta oración y estos sucesos de mi vida que os he compartido 

en un solo mensaje, para mí y quizás para vosotres, Dios nos dice: “Tened fe en 

mi”.  

 

 

“Pedid y se os dará, buscad y hallaréis, llamad y se os abrirá”. (M 7).  
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Vamos a terminar con la Cantata 140 de Bach “Despertad, La Voz nos llama” 

(Wahet auf, ruft uns die Stimme). El tema de esta cantata hace referencia a la 

poesía amorosa del Cantar de los Cantares (un libro del AT), que muestra a Jesús 

como el esposo del Alma. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=4yZBAIkHiyg 

 

ECOS, PETICIONES Y ACCIÓN DE GRACIAS 

 

PADRENUESTRO 

 

ORACIÓN COMUNITARIA 

Señor Jesucristo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda 

la comunidad LGTBI+H, por todas aquellas personas que no se aceptan a sí 

mismas, que sufren en soledad, son perseguidas por su orientación sexual o su 

identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano. 

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que 

construyamos tu Reino, y seamos luz y faro en nuestra comunidad LGTBI+H de 

Madrid. Amén. 

 

BENDICIÓN 

El Señor nos bendiga y nos guarde, nos muestre su misericordia, vuelva su 

rostro a nosotros y nos conceda la paz. Amén 

https://www.youtube.com/watch?v=4yZBAIkHiyg

